



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Hicimos llegar a la Comisión de Puntos Constitucionales un par de reservas, especialmente la de revocación de mandato que nosotros esperábamos que incluyera el dictamen y no lo advertimos en este documento y creemos que es importante que la reducción de 15 a 12 años en el mandato de los ministros, sigue siendo un periodo muy amplio, el de 12 años y que debe tener esta posibilidad de control democrático de la revocación o ratificación del mandato. Esta reserva la hicimos llegar un conjunto legisladores, lo mismo el enfoque indígena en la reforma judicial”.

https://drive.google.com/file/d/1CHt_F-wvq-rliHP_28cmzyBsxK3ifbJ/view